



Adventfeier beim Gesangverein Meerholz

Goldene Ehrennadel des Deutschen Sängerbundes für Ludwig Gross

Ehrungen langjähriger Vereinsmitglieder, ein Protokollvortrag des Vereinsvorsitzenden Gustav Honzen und ein Film mit Höhepunkten des Vereinsjahres 2000 – zusammengestellt von Dieter Löffler – standen im Mittelpunkt der Adventfeier des Gesangvereins Meerholz in der Sport- und Kulturhalle des Gelnhäuser Stadtteils.



Ehrenvorsitzender Heinz Scharf, Vorsitzender Gustav Honzen und der 2. Vorsitzende Karlheinz Woldt konnten sich bei Mitgliedern des Meerholzer Vereins für 25-jährige, 40-jährige, 50-jährige und 60-jährige Vereinszugehörigkeit – teils als aktive Sänger, teils als fördernde Mitglieder – bedanken. Die Ehrennadel „Förderer des Chorgesangs“ für 25-jährige Vereinszugehörigkeit erhielten Christina Karl, Johann Karl und Albert Krüger. Helmut Kircher, Otto Kunz, Helmut Löw, Walter Melzer und der 2. Vereinsvorsitzende Karlheinz Woldt erhielten die silberne Ehrennadel des Hessischen Sängerbundes für 25-jährige aktive Sängertätigkeit, wobei Otto Kunz dem Gesangverein Meerholz schon 40 Jahre angehört. Die Ehrennadel „Förderer des Chorgesangs“ für 40-jährige Vereinsmitgliedschaft gab es für Helmut Heeg (Erbsegasse), Rolf Heim, und Peter Schreiber. Günter Dörr erhielt die silberne Ehrennadel des Hessischen Sängerbundes für 40 Jahre aktive Sängertätigkeit. Für den aus dem Bundesland Brandenburg stammenden ehemaligen aktiven Sänger Rolf Friske und Dr. Fritz Kögler gab es die goldene Ehrennadel „Förderer des Chorgesangs“ für 50-jährige Vereinszugehörigkeit und eine Ehrenurkunde; desgleichen für den aus Bayern stammenden ehemaligen aktiven Sänger Franz Wimmer für 60 Jahre Vereinsmitgliedschaft. Ludwig Gross, der nunmehr 50 Jahre in einem Chor singt, erhielt die goldene Ehrennadel des Deutschen Sängerbundes und eine Ehrenurkunde. Ludwig Gross begann mit dem Chorsingen bei der „Heimatliebe“ Eckardroth und singt seit seinem Umzug nach Meerholz beim Meerholzer Männerchor.





Vereinsvorsitzender Gustav Honzen beleuchtete in Versform humorvoll das Jahr 2000 aus Vereinssicht: musikalische Erfolge beim Gesangswettstreit in Niederzeuzheim und bei den Internationalen Chortagen in Prag oder das Fest zum 155-jährigen Bestehen des Vereins mit dem Auftritt der „Klostertaler“ („Doch dann kam für diesjahr das Fest aller Feste, freitags ging's los, gleich zu Anfang das beste; Vökerscharen strömten von überall her, man konnt meinen, dass es der letzte Tag hier auf Erden wär.“) Dieter Löffler hatte einen Film über eben dieses Fest und über die Teilnahme an den Chortagen in Prag zusammengestellt; für seine in Bild und Ton eindrucksvolle Arbeit gab es viel Applaus. Der Abend wurde genutzt, um Karola Böhm, Elfriede Günther, Ingrid Hartung, Carla Lentsch, Anke Lümann Ute Weber und Werner Bous für ihre Arbeit im Sängerheim zu danken und Helmut Wagner für die Lösung manch elektrotechnischer Probleme bei den Vereinsveranstaltungen in diesem Jahr.